

Llegada de migrantes contribuye al aumento de la población española



Madrid, 25 jun (RHC) La población de España aumentó en 276 mil 186 personas en 2018, hasta los 46,93 millones de habitantes, gracias a la llegada de extranjeros, informó el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Es el crecimiento más elevado desde 2008 -antes del comienzo de la crisis económica-, cuando la población subió en 570 mil 333 personas, según los datos de la Estadística de Migraciones difundidos este martes por el INE.

El saldo migratorio positivo de 333 mil 672 personas (643 mil 37 llegadas procedentes del extranjero y 309 mil 365 salidas) compensó el saldo vegetativo negativo de 56 mil 262 personas (367 mil 374 nacimientos, frente a 423 mil 636 defunciones).

La natalidad bajó en España un 6,1 por ciento el año pasado, y acumula ya una caída del 40,7 por ciento en la última década.

Durante 2018, la cifra de ciudadanos foráneos creció en 285 mil 554, hasta un total de 4,85 millones a 1 de enero de 2019, precisó el organismo estatal.

Los mayores incrementos se registraron en la población venezolana (42 mil 803 personas más, un 47 por ciento) y colombiana (39 mil 977 más, 25 por ciento), mientras el mayor descenso correspondió a Ecuador (cuatro mil 173, -3,0 por ciento).

Marroquíes (714 mil 239), rumanos (671 mil 233) y británicos (287 mil 292) siguen siendo las comunidades extranjeras más numerosas.

Detrás se colocan italianos (244 mil 148), colombianos (199 mil 540) y chinos (190 mil 624).

De acuerdo con la oficina estadística, 2018 se convirtió en el tercer ejercicio de crecimiento ininterrumpido de la población española, tras cuatro años consecutivos de caídas. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/194353-llegada-de-migrantes-contribuye-al-aumento-de-la-poblacion-espanola>



Radio Habana Cuba